

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan bab demi bab yang telah ditulis oleh penulis, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai penutup dalam tulisan ini, sebagai berikut ini yaitu:

1. Dampak hilangnya upah minimum sektoral kabupaten/kota dalam Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja terhadap tenaga kerja di Indonesia.

Penghapusan upah minimum sektoral kabupaten/kota tidak menimbulkan dampak bagi daerah yang mempunyai sektor industri yang mayoritas usahanya merupakan (Usaha Mikro Kecil Menengah)UMKM. Bagi perusahaan yang mempunyai keuntungan yang besar dapat menetapkan upah minimum di atas ketentuan upah minimum yang telah ditetapkan berdasarkan kesepakatan antara pengusaha dan pekerja/buruh. Kabupaten/kota dapat menetapkan dan mengajukan upah minimum kabupaten/kotanya sendiri kepada pemerintah provinsi dengan syarat upah minimum kabupaten/kota lebih tinggi dari upah minimum provinsi.

2. Solusi yang dilakukan oleh pemerintah akibat hilangnya upah minimum sektoral kabupaten/kota dalam Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja terhadap tenaga kerja di Indonesia.

Pemerintah memberikan solusi bagi pengusaha dengan memberikan kebebasan dalam menetapkan upah sesuai dengan kesepakatan para pekerjanya. Upah minimum diberikan bertujuan sebagai jaring pengaman

untuk para pekerja/buruh dalam memenuhi kebutuhan hidupnya. Penetapan upah minimum sudah dilakukan dengan pertimbangan seperti Kebutuhan Hidup Layak (KHL), tingkat produktifitas, serta inflasi dalam suatu daerah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, penulis berusaha memberikan saran-saran sesuai dengan kemampuan penulis. Saran yang dapat penulis sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Daerah kabupaten/kota yang mempunyai inflasi tingkat perekonomian yang ada di daerah masing-masing sebaiknya menetapkan ketentuan upah minimum kabupaten/kotanya.
2. Pengusaha yang mempunyai keuntungan yang besar dapat menetapkan upah diatas ketentuan upah minimum yang telah ditentukan oleh pemerintah daerah untuk menambah kesejahteraan bagi pekerja/buruh.

